

**LACHUTE FAIR CLASSIC HORSE SHOW/CONCOURS HIPPIQUE CLASSIQUE EXPO LACHUTE
SECTION 20**

Sunday, July 14th 2024/dimanche, le 14 juillet 2024



**Judge/Juge: Chloe Mast
Course designer: TBA**

Horse Show Committee: Erin Black, Ann McCall, Laura Mitchell, Sean Nairn (Fair President)

QUESTIONS: info@expolachutefair.com

Start/Début: 8:30 am/8h30

PAGE 1 de 8

1. SENIOR EQUITATION – ÉQUITATION SÉNIOR * Pts

Entry fee/Frais d'inscription: \$10.00
Prizes/Prix: \$35 \$30 \$25 \$20

2. SENIOR PLEASURE – PLAISANCE SÉNIOR * Pts

Entry fee/Frais d'inscription: \$10.00
Prizes/Prix: \$35 \$30 \$25 \$20

3. JUNIOR A EQUITATION – ÉQUITATION JUNIOR A * Pts

Entry fee/Frais d'inscription: \$10.00
Prizes/Prix: \$35 \$30 \$25 \$20

4. JUNIOR A PLEASURE – PLAISANCE JUNIOR A * Pts

Entry fee/Frais d'inscription: \$10.00
Prizes/Prix: \$35 \$30 \$25 \$20

5. JUNIOR B EQUITATION – ÉQUITATION JUNIOR B * Pts

Entry fee/Frais d'inscription: \$10.00
Prizes/Prix: \$35 \$30 \$25 \$20

6. JUNIOR B PLEASURE – PLAISANCE JUNIOR B * Pts

Entry fee/Frais d'inscription: \$10.00
Prizes/Prix: \$35 \$30 \$25 \$20

7. JUNIOR C EQUITATION – ÉQUITATION JUNIOR C * Pts

Entry fee/Frais d'inscription: \$10.00

Prizes/Prix: \$35 \$30 \$25 \$20

8. JUNIOR C PLEASURE – PLAISANCE JUNIOR C * Pts

Entry fee/Frais d'inscription: \$10.00

Prizes/Prix: \$35 \$30 \$25 \$20

9. WALK/TROT EQUITATION (all ages) -ÉQUITATION DÉBUTANT (marche/trot- tout âge) * Pts

Entry fee/Frais d'inscription: \$8.00

Prizes/Prix : \$25 \$20 \$15 \$10

POP BELLINGHAM trophy to be awarded to the top placing participant **14 yrs or under in this class.** **Trophée POP BELLINGHAM** sera présenté au meilleur classement chez les **14 ans et moins dans cette classe**

10. WALK/TROT PLEASURE (all ages) - PLAISANCE DÉBUTANT (marche/trot-tout âge)* Pts

Entry fee/Frais d'inscription: \$8.00

Prizes/Prix : \$25 \$20 \$15 \$10

11. LEADLINE EQUITATION – walk only Entry fee/Frais d'inscription: \$0.00

CHEVAL EN MAIN-ÉQUITATION – au pas seulement

The beginner is to be led by a person beside the horse/le cavalier débutante a un accompagnateur au sol. Special prizes donated by/prix spéciaux donnés par: **Pam McQuat**

12. LEADLINE OBSTACLE COURSE Entry fee/Frais d'inscription: \$0.00

CHEVAL EN MAIN- COURSE à OBSTACLES

The rider will guide their horse through a specified course. First one to the finish line wins.

Special prizes donated by/Prix spéciaux donnés par: 1st & 2nd place/1^{ière} & 2^{ième} place: **Maddie Black**

13. WALK/TROT OVER POLES (all ages) *Pts SUR LES PÔLES DÉBUTANT- (marche/trot- tout âge) *Pts

Entry fee/Frais d'inscription : \$8.00

Prizes/Prix : \$25 \$20 \$15 \$10

14. WALK/TROT COMMAND (all ages) *Pts CLASSE DE COMMANDEMENT DÉBUTANTE (marche/trot-tout âge) *Pts

Entry fee/Frais d'inscription: \$8.00

Prizes/Prix: \$25 \$20 \$15 \$10

15. SENIOR COMMAND CLASS - CLASSE DE COMMANDEMENT SÉNIOR * Pts

Entry fee/Frais d'inscription: \$10.00

Prizes/Prix: \$35 \$30 \$25 \$20

16. JUNIOR A COMMAND CLASS - CLASSE DE COMMANDEMENT JUNIOR A * Pts

Entry fee/Frais d'inscription: \$10.00

Prizes/Prix: \$35 \$30 \$25 \$20

17. JUNIOR B COMMAND CLASS - CLASSE DE COMMANDEMENT JUNIOR B * Pts

Entry fee/Frais d'inscription: \$10.00

Prizes/Prix: \$35 \$30 \$25 \$20

18. JUNIOR C COMMAND CLASS - CLASSE DE COMMANDEMENT JUNIOR C * Pts

Entry fee/Frais d'inscription: \$10.00

Prizes/Prix: \$35 \$30 \$25 \$20

LUNCH (if time permits/si le temps le permet)

19. NOVICE RIDER OR NOVICE HORSE OVER FENCES (Max 2') *Pts

CAVALIER DÉBUTANT OU CHEVAL DÉBUTANT À L'OBSTACLE (Max 2') *Pts

The novice in this class, be it the rider **OR** the horse, may not compete in classes 20, 21, 22, 23, **OR** 24.

Le débutant dans cette classe, soit le cavalier **OU** le cheval ne peut pas participer dans les classes 20, 21, 22, 23, **OU** 24.

Entry fee/Frais d'inscription: \$10.00

Prizes/Prix: \$35 \$30 \$25 \$20

20. AMATEUR HUNTER OVER FENCES (max 2'3") * Pts

CHASSEUR AMATEUR À L'OBSTACLE (max 2'3" *Pts

Entry fee/Frais d'inscription: \$10.00

Prizes/Prix: \$35 \$30 \$25 \$20

21. AMATEUR EQUITATION OVER FENCES (max 2'3") * Pts

ÉQUITATION AMATEUR À L'OBSTACLE (max 2'3") *Pts

Entry fee/Frais d'inscription: \$10.00

Prizes/Prix: \$35 \$30 \$25 \$20

22. AMATEUR HUNTER OVER FENCES (max 2'6") * Pts
CHASSEUR AMATEUR À L'OBSTACLE (max 2'6" *Pts

Entry fee/Frais d'inscription: \$10.00

Prizes/Prix: \$35 \$30 \$25 \$20

23. AMATEUR EQUITATION OVER FENCES (max 2'6") * Pts
ÉQUITATION AMATEUR À L'OBSTACLE (max 2'6") *Pts

Entry fee/Frais d'inscription: \$10.00

Prizes/Prix: \$35 \$30 \$25 \$20

24. OPEN JUMPER/SAUTEUR OUVERT (max 2'9") * Pts

Entry fee/Frais d'inscription: \$10.00

Prizes/Prix: \$35 \$30 \$25 \$20

A huge thank you to all our sponsors!
Un gros merci à tous nos commanditaires!

Seulement les participants rentrent *gratuitement. La liste des participants sera à l'entrée.
Only registered exhibitors enter *free. The list of exhibitors will be at the gate.

***Ce passe donne accès au site mais pas le manège. Vous devez payer extra pour faire le manège. This free pass gives you access on the site but not the Midway. You will have to pay an admission fee to have access to the Midway.**

Entry Fees, Memberships, and Regulations 2024

NEW

Registrations via AssistExpo

<https://www.assistexpo.ca/lachute>

Information: Erin Black 450-566-6298 or info@expolachutefair.com

1. **Registration (using AssistExpo) opens June 15th and the deadline to enter is JULY 5th, 2024.** Payment (CASH or CHEQUE) is due the day of the show. If paying by cheque, make it payable to Argenteuil Agricultural Society. Entries will be accepted up to 8:00 a.m. show day with a penalty of **\$5.00 PER entry** (this will be **STRICTLY** again enforced this year). Any change of entry will be charged a penalty of \$5.00. **Proof of liability insurance of a minimum of one million dollars, showing policy number, name of insurance company, and expiry date.**
2. All senior (18 yrs. and over) exhibitors must be members of the Argenteuil Agricultural Society. The membership fee is \$10.00. If you are not already a member, please include your membership fee with your entry fees. The membership fee for 2025 will be automatically deducted from your prize money.
3. There will be a \$5.00 refundable deposit for the numbers.
4. Prize money will be mailed out after the fair.
5. Standing stalls available on a first come, first serve basis and must be cleaned before leaving.

Rules:

1. A copy of the 2024 Coggins test **MUST** be shown at the show office the day of the show. **NO COGGINS, NO SHOW, NO EXCEPTIONS!**

Restrictions:

1. Entrants in the Walk/Trot division (all ages) may not enter any other classes. Participants in this class must be able to control their horse/pony **independently** in a walk **AND** trot. The show committee and/or judge reserves the right to ask a rider(s) to leave the ring if the safety of the rider and/or other riders is at risk.
2. Previous winners of the Walk/Trot High Point must move into the next division the following year.
3. The novice, be it the rider or the horse, in the Novice over Fences class (#19) may not enter in other Over Fences classes (#20, 21, 22, 23, **OR** 24).
4. Participants in classes #20, 21, 22, 23, **AND/OR** 24 may not enter class #19
5. **NEW JUMPING DIVISIONS**
 - Participants must choose a height division (**EITHER 2'3" OR 2'6" NOT BOTH**).
 - EXCEPTION**=Participants in above mentioned divisions may enter an **OPEN** class (#24)
6. Professional riders/coaches are not allowed to compete in classes listed as "amateur".
7. Any class with more than 15 entrants will be divided into two flights with a ride-off of the top three placings in each flight for final placings.
8. Stallions must be ridden and handled by individuals 18 years and over only. Show management reserves the right to dismiss any horse deemed dangerous or unsound.

Prizes and trophies:

1. Prize money will be awarded to fourth place where indicated with each class description.
2. Ribbons will be awarded to sixth place in all classes, except class #11 where all participants will get a 1st place ribbon.

Special Prizes:

*Sr. High Aggregate

Champion: \$40.00 sponsored by **Everwood Stables** + Trophy donated by **Ann McCall**

Reserve: \$30.00 sponsored by **Everwood Stables**

*Jr. A High Aggregate

Champion: \$40.00 sponsored by **Centre Équestre de Bellefeuille** + Trophy donated by **Ann McCall**

Reserve: \$30.00 sponsored by **Centre Équestre de Bellefeuille**

*Jr. B High Aggregate

Champion: \$40.00 sponsored by **Clinique Vétérinaire des Laurentides Inc.**+ Trophy donated by **Ann McCall**

Reserve: \$30.00 sponsored by **0**

*Jr. C High Aggregate

Champion: \$40.00 sponsored by **Swiss Riding Academy**+ Trophy donated by **Ann McCall**

Reserve: \$30.00 sponsored by **Swiss Riding Academy**

*Walk/Trot Aggregate

Champion: Gift sponsored by **Meuneries Mondou**+ Trophy donated by **Ann McCall**

Reserve: Gift sponsored by **Meuneries Mondou**

“Most Points Overall”: \$100.00 and cooler donated by **Everwood Stables (in memory of Wm. J. Kerr).**

“Best Turned-Out Horse” Award (In memory of a beloved horse, London Eric who made many trips to the Lachute Fair and received this award more than once)

Special prize donated by: The Silverson Family

“Best Turned-Out Pony” Award (In memory of a beloved pony, Sonny who was loved by many.)

Special prize donated by: The Silverson Family

****Other prizes donated by Sarah Lynn McTavish, Bonnet Tan and Sugar Hill Farm will be awarded throughout the day.**

Points:

Points are assigned in the following classes: **1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, & 24.**

Note that a rider participating with more than one horse receives earned points for each performance.

Points: 1st = 10 points, 2nd = 8 points, 3rd = 6 points, 4th = 4 points, 5th = 2 points

Ages: Age at January 1, 2024: **Senior:** 19 yrs and over, **Junior A:** 15-18 yrs, **Junior B:** 12-14 yrs and under, **Junior C:** Under 12 yrs.

Information d'inscription, cotisation, et règles 2024

*****NOUVEAU*****

Inscriptions par AssistExpo

<https://www.assistexpo.ca/lachute>

Informations : Erin Black 450-562-4248 ou info@expolachutefair.com

1. **Inscription commence sur AssistExpo le 15 juin et ferme le 5 juillet, 2024.** Paiement (**COMPTANT** ou **CHÈQUE**) est du le jour du concours. Si payer par chèque, payable a Société d'agriculture d'Argenteuil. Les inscriptions sont acceptées jusqu'à 8h00 le matin de la compétition avec un frais supplémentaire de 5.00\$ pour **CHAQUE** classe (sera encore renforcé cette année). Tout changement apporte un forfait de 5,00\$. **Preuve d'assurance responsabilité minimum d'un million de dollars, incluant numéro de police, nom de compagnie et date d'expiration.**
2. Tous les exposants senior (âge 18 ans et plus) doivent être membres de la Société d'agriculture d'Argenteuil. Les frais de cotisation sont de \$10,00. Si vous n'êtes pas déjà membre, veuillez inclure votre paiement de cotisation avec les frais d'inscription. La Société d'agriculture d'Argenteuil déduira automatiquement de vos bourses les frais de cotisation pour l'année 2025.
3. Il y a un dépôt remboursable de \$5.00 pour les numéros.
4. Prix d'argent sera envoyé par la poste après la compétition par le secrétaire de l'Expo.
5. Boxes disponibles aux premières arrivées et doit être nettoyer avant de partir.

Règles :

1. Une copie du test Coggins de 2024 doit accompagner votre paiement. **AUCUN COGGINS, AUCUNE COMPÉTITION, PAS d'EXCEPTION!**

Restrictions :

1. Les compétiteurs qui participent dans la Division Débutante (tous âges) ne peuvent pas s'inscrire dans d'autres classes. Les participants de cette classe doivent être capables de contrôler leur cheval /poney de manière **indépendante** lors d'une promenade **ET** du trot. Le comité du concours et/ou le juge se réserve le droit de demander à un (des) participant(s) de quitter le ring si la sécurité du participant et/ou des autres participant(s) est en jeu.
2. Les compétiteurs ayant déjà gagné la Division Débutante ne sont pas éligibles pour participer dans division l'année prochaine.
3. Le compétiteur novice, soit le cavalier ou le cheval qui participe dans la classe Débutant à l'obstacle (#19) ne peut pas s'inscrire dans les classes d'obstacles (#20, 21, 22, 23, **ET/OU** 24).
4. Participants dans les classes (#20, 21, 22, 23, **ET/OU** 24) ne peuvent pas entrer dans la classe #19.
5. **NOUVEAU DIVISIONS POUR LES SAUTS**
-Participants doivent choisir une division pour leur hauteurs (**SOIT 2'3" OU 2'6" PAS LES DEUX**). **EXCEPTION**= Participants dans les divisions surtout mentionner peuvent entrer le classe **OUVERT** (#24).
6. Cavaliers professionnels/entraîneurs ne peuvent pas entrer dans les classes indiqué amateur.
7. Toute classe avec plus de 15 participants sera divisée en deux rondes d'élimination parmi lesquelles le juge choisira trois compétiteurs de chacune pour participer à une ronde finale de placement.
8. Seulement les personnes 18 ans et plus peut monter et travailler avec les étalons. Le comité du concours et/ou le juge réserve le droit d'excuser une animale dangereux/dangereuse ou qui boit.

Prix:

1. Prix d'argent jusqu'à la quatrième place si indiqué avec la description de la classe.
2. Rubans jusqu'à la sixième place. **EXCEPTION** classe #11 ou chaque participant va avoir un 1^e ruban.

Prix Speciaux***Plus Pointage Sénior**

Champion: \$40.00 donné par **Everwood Stables** + Trophée donné par **Ann McCall**

Réserve: \$30.00 donné par **Everwood Stables**

***Plus Pointage Junior A**

Champion: \$40.00 donné par **Centre Équestre de Bellefeuille+** Trophée donné par **Ann McCall**

Réserve: \$30.00 donné par **Centre Équestre de Bellefeuille**

***Plus Pointage Junior B**

Champion: \$40.00 donné par **Clinique Vétérinaire des Laurentides Inc.+** Trophée donné par **Ann McCall**

Réserve: \$30.00 donné par **Clinique Vétérinaire des Laurentides Inc.**

***Plus Pointage Junior C**

Champion: \$40.00 donné par **Swiss Riding Academy+** Trophée donné par **Ann McCall**

Réserve: \$30.00 donné par **Swiss Riding Academy**

***Plus Pointage Débutant**

Champion : Cadeaux donné par **Meuneries Mondou** + Trophée donné par **Ann McCall**

Réserve: Cadeaux donné par **Meuneries Mondou**

***Plus Pointage Total :** \$100.00 donné par **Everwood Stables** et une couverture refroidissement (**en mémoire de Wm. J. Kerr**)

-Cheval le « meilleur présenté » (en mémoire du London Eric, un cheval qu'a fait plusieurs tours aux Expo Lachute)

Prix spécial donné par : La famille Silverson

-Poney le « meilleur présenté » (en mémoire du Sonny, un poney très spécial)

Prix spécial donné par : La famille Silverson

-D'autres prix donner par Sarah Lynn McTavish, Bonnet Tan et Ferme Sugar Hill seras donner pendant la journée.

Points :

Les points sont accordés dans les classes suivantes : **1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, & 24.**

Noté qu'un compétiteur qui participe avec plus qu'un cheval recevra des points gagnés pour chaque participation.

Points : 1^{ière} = 10 points, 2^{ième} = 8 points, 3^{ième} = 6 points, 4^{ième} = 4 points, 5^{ième} = 2 points

Âges : âge dès le 1^{er} janvier 2024 – **Sénior** : 19 ans et plus, **Junior A** : 15-18 ans, **Junior B** : 12-14 ans, **Junior C** : moins que 12 ans.